

Mot de l'équipe de direction

Chers élèves,

C'est avec enthousiasme que nous vous souhaitons la bienvenue dans notre centre de formation qui regroupe l'éducation des adultes et la formation professionnelle.

Pour certains d'entre vous, c'est la continuité de votre formation; et pour d'autres, c'est le début d'une belle aventure. Nous vous félicitons d'avoir pris la décision de vous engager dans ce projet d'études. Il s'agit d'un choix significatif et porteur d'avenir.

Dans les prochains mois, vous acquérez de nouvelles connaissances et développerez vos compétences par le biais de situations d'apprentissage stimulantes et signifiantes. Vous poserez ainsi les bases de votre futur professionnel.

Nous espérons que votre passage parmi nous sera riche en expériences positives et source de plaisirs et de réussites. Pour y arriver, rappelez-vous que vous n'êtes pas seuls. Vous pouvez compter sur une équipe mobilisée. Les enseignants, le personnel de soutien et les professionnels sont là pour vous soutenir, vous encourager et vous accompagner vers l'atteinte de vos objectifs, du début à la fin de votre parcours de formation. Notre démarche de suivi personnalisée nous permettra de préciser vos besoins et d'adapter notre offre de services. N'hésitez pas à poser des questions ou à demander de l'aide.

Les règles de fonctionnement de notre centre s'appuient sur les valeurs de notre projet éducatif. Ces valeurs sont les suivantes : le respect, l'engagement et la responsabilisation. Nous vous encourageons à les mettre en pratique au quotidien, dans vos actions et vos relations.

Ensemble, faisons de cette année une réussite !

Nous vous souhaitons une très belle année scolaire.

Steven Keighan
Directeur

Gabrielle Ferguson-Lagacé
Directrice adjointe